

COMUNISTA

SEMANAL del Partido Comunista

Montevideo, 7 de marzo de 1974 - Nº 1 - Precio de venta: \$ 50.-

NO DAR RESPIRO A LA DICTADURA ROSQUERA

Nuevos mandobles contra el pueblo anuncian el infame procesamiento del Gral. Lober Seregni y el mamotreto contra el Partido Comunista con el que la dictadura a brieria el carnaval. Pero esta gorilización del régimen, alimentada por sus reajustes internos, no podrá impedir la movillización popular, creciente en este mes de marzo, pues la gente ya no soporta tanta miseria y tanta depravación.

La dro nes

"Sigo siendo metalúrgico pero ahora el salario me alcanza porque no hay más paros" dice un alquilado en una diarrea radial que termina diciendo: "un país sin marxismo construye con Ud."

Hambreadores y falsarios. A la estafa salarial le agregan la burla. En relación al 1º de enero de 1968 el salario real alcanzó en este mes a un 52,7%. O sea que a los trabajadores le están robando LA MITAD DE SU SALARIO en relación al de antes de la congelación. ¿Y así sueñan con que no haya más paros? Pues sepan que la clase obrera no admite ser esclava de una rosca ladrona.

La rabia anida en la calle al comprobarse como la carestía sufre en forma infernal y la economía nacional se destroza, en tanto la rosca sigue engullendo a dentelladas, se prepara el degüello de los sistemas de previsión social y la obsecuencia ante el yanqui adquiere ribetes vergonzosos. ¿Y esto se pretende disimular condenando a Seregni, o por el burdo engendro de calumnias anticomunistas publicado? Cualquiera sea la cuenta que se quiere justificar a desatempado la fascista legalización de partidos, se procura aislarlos y rotular como "seditiosos" a todos los combatientes populares como se hace el mamotreto anticomunista y uniformar a las FF.AA. en una línea regresiva.

Pero ni con un pocho patria tapan los negociados de los financieros ni las maldiciones de la gente modesta por la estafa salarial. No podrán manchar a ese baluarte de los valores democráticos que en todas las facetas de su vida ha sido y es Seregni, ni podrán echar sombras sobre la lucha ejemplar de Rodney Arismendi y su fidelidad al pueblo. No podrán de esta manera evitar la creciente respuesta del Partido a las masas.

Así que quedan como lo que son: provocaciones para acortar el propósito de los Bordaberry, Cristl y compañía, de empujar por una vía u otra la situación a nuevos abismos de ignominia y presión. Perspectiva sangrienta que sólo se podrá evitar a través de una salida política que saque a Bordaberry y los mandos abracilados y abra rea-

los opciones democráticas.

Las bases para ello están dadas, pues el desastre económico se suma el hecho de que el gobierno sólo lo respaldan algunos generales derechistas y los rosqueros de siempre: sin base social, sin ningún apoyo político digno de mención. coparticipe con los Pinochet del repudio mundial a sus zarpazos gorilas, se debate en la inestabilidad, las contradicciones y la crisis permanentes.

Esto hace tambalear la dictadura; pero no basta para hacerla caer: se precisa empujar a través de la lucha unida del pueblo. Por eso hay que multiplicar la movillización obrera y popular en todos los ámbitos y a todos los niveles para ir forjando la unidad antidictatorial. De todos: en el plano social, uniéndole a trabajadores y capas medias pauperizadas, a comerciantes y productores rurales e industriales pequeños y medianos castigados por la crisis, a militares patriotas traicionados por el entierro de los comunicados 4 y 7. Y en el plano político, de modo que junto a un reforzado Frente Amplio estén todos aquellos sectores blancos y colorados que se oponen a la dictadura. Los comunistas aseguran todo nuestro esfuerzo en tal dirección.

Esto es lo que trata de prevenir el puñado de vendepatrias y corruptos hoy en el poder; por eso tratan de apretar el cepo. Pero no podrán impedir su condena final porque hoy, como siempre: el pueblo unido jamás será vencido.